

Felix Wehrli
Einwohnerrat SVP Riehen

An: <i>SNK</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <i>20</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>WA</i>
	20. NOV. 2014	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr. <i>14-18.530.01</i>	

Interpellation: Koordination Baustellen mit Ausstellung Fondation Beyeler

Vom 08. Februar bis 28. Juni 2015 findet in der Fondation Beyeler einer der grössten europäischen Kulturhöhepunkte im 2015 statt. Rund 50 Werke von PAUL GAUGUIN, einer der wohl berühmtesten und faszinierendsten Künstler überhaupt, werden in der Fondation zu sehen sein. Der Besucherandrang wird alles Bisherige weit übertreffen. Gemäss meinen Informationen wird die Fondation wegen dem zu erwartenden sehr grossen Besucherandrang selber einige Verbesserungen in der Infrastruktur bereitstellen. Auch der online Ticket-Vorverkauf wurde bereits ins Netz gestellt. Riehen muss sich auf dieses Grossereignis, welches mehrere Monate dauern wird, entsprechend vorbereiten, um sich in dieser Zeit von seiner besten Seite zu zeigen.

In Riehen sind in nächster Zeit grössere Baustellen geplant welche sich negativ auf diese Besucherströme auswirken.

Der Interpellierende ersucht den Gemeinderat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Mit welchen Massnahmen begleitet die Gemeinde Riehen die PAUL GAUGUIN Ausstellung, welche international sehr grosse Beachtung finden wird?
2. Werden die kommenden Grossbaustellen „Neugestaltung des Dorfzentrum“ und die „Umgestaltung Lörracherstrasse/Baselstrasse“ in die Zeit dieser Ausstellung fallen?

Falls ja:

3. Stehen genügend Parkflächen für die Besucher zur Verfügung oder werden bestehende in Dorfkern durch die Baustellen aufgehoben?
4. Sind die Zufahrt sowie Parkmöglichkeiten von Reiseautos zur Fondation in dieser Zeit möglich?
5. Müssen Besucher, welche mit dem öffentlichen Verkehr anreisen, durch die Baustellen zur Fondation gelangen?
6. Wird sich der Gemeinderat beim Kanton dafür einsetzen, damit sich die Baustelle „Umgestaltung Lörracherstrasse“/ Tramschlaufe im Dorf, nicht negativ auf die Besucher der Fondation auswirkt?
7. Was gedenkt der Gemeinderat zu tun, damit die Besucher der Fondation, trotz Baustellen, in die Geschäfte im Zentrum von Riehen kommen und auch die hiesige Gastronomie besuchen?



20.11.2014 Felix Wehrli